

”

„NetzWerk – Das Kundenmagazin der Stadtwerke Landshut, Juni 2017“

Innovationspreis für Mobil plus

Projekt der fala und der Stadtwerke vom Ministerium ausgezeichnet

Das Seniorenprojekt „Mobil plus – sicher im Stadtbus“, das die Freiwilligen Agentur (fala) mit den Stadtwerken Landshut durchführt, erhielt erneut eine Auszeichnung. Das Bayerische Sozialministerium würdigte das Projekt mit dem erstmals vergebenen Innovationspreis „Zuhause daheim“. „Wir wurden mit dem 3. Platz für Niederbayern und einem Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro belohnt“, berichten Dr. Elisabeth-Maria Bauer und Gabriele Maresch von der Preisverleihung. Ministerin Emilia Müller und der niederbayerische Regierungspräsident Rainer Haselbeck überreichten die Urkunde im Rahmen einer festlichen Veranstaltung im Theatersaal Regensburg. „Wir freuen uns sehr darüber und danken den ehrenamtlichen Busbegleitern, die mit ihrem Engagement zu diesem Preis beitragen“, sagt Dr. Bauer.

„Mobil plus“ setzt zum einen auf die Begleitung im Bus durch ehrenamtliche Helfer, die Busbegleiter. Zum anderen

erhalten die Teilnehmer eines Mobilitätskurses praktische Tipps zum selbständigen Busfahren. Infos zu den kostenlosen Mobilitätskursen erhalten Interessierte bei Gabriele Maresch unter Telefon

0871/20662730 oder unter gm@freiwilligen-agentur-landshut.de. Unter diesen Kontaktdaten sowie unter der mobilen Nummer 01578/7722014 können auch Busbegleiter angefragt werden. (sf)



Rainer Haselbeck, Dr. Elisabeth-Maria Bauer, Gabriele Maresch, Emilia Müller (v. l.)